浦添市立港川中学校 校長 山 里 崇

冬休みの過ごし方について

時下、保護者の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。また、平素より本校の教育活動へのご理解とご協力に感謝申し上げます。

12月26日から冬休みに入ります。年末・年始は生徒の行動が活発になり、事件・事故に巻き込まれる可能性も高くなることが予想されます。未然に防ぎ、有意義な冬休みを過ごすためにも以下のことをお子さんと確認し、ご家庭でも十分にご指導いただきますようお願いいたします。

- 1 規則正しい生活について
 - (1) 生活リズムを崩さないようにしましょう。(早寝・早起き) スマホやインターネット等の利用による睡眠不足や体調不良に気をつけましょう。
 - (2) 社会のルール(法律)を守り、飲酒や喫煙、薬物乱用等の危険な行為をしないようにしましょう。
 - ※ 薬物(大麻等)は身近な問題です。「薬物乱用はダメ、絶対!」を心がけましょう。
- 2 外出について
 - (1) 外出の時は誰と、どこへ、何時に帰るかを家族に知らせましょう。
 - (2) 深夜徘徊(夜間 10 時~翌 4 時)、知人の家でも子ども同士の外泊はしてはいけません。
 - (3) 交通ルールを守りましょう。(信号を守る、横断歩道を渡る等)。自転車のルールも守りましょう。(二人乗り禁止、並走禁止、ヘルメット着用)
 - ※ 市内でも小中学生の交通事故が増えています。横断歩道を渡るときでも、もう一度安全を確認して渡りましょう。
- 3 スマホやインターネット等の利用について
 - (1) SNSトラブルが増えています。誹謗中傷やいじめにつながるケースがあります。家族と使用についてのルールを決め、安全で適切なインターネット利用をしましょう。
 - (2) 許可無く個人情報(住所、氏名、学校名、顔写真等)を発信してはいけません。
 - (3) 見知らぬ人とのやりとりは危険です。気軽に会ってはいけません。誘いにはのらないようにしましょう。
 - (4) Instagram や YouTube 等の動画に影響を受けて危険な行動(遊び)をして、大ケガをする事案が発生しています。危険な行為は決してまねをしてはいけません。
- ※ 本校ホームページに冬休みの過ごし方に関する警察や教育委員会からの 案内を掲載しています。お子さんと一緒にご覧下さい。
- ※ 3 学期始業式は令和7年 1月6日(月) 給食無しです。

